



NEWSLETTER des Fördervereins Schuljahr 2011/2012 II

Liebe Eltern,

Wir möchten Ihnen mit diesem Newsletter einige der Aktivitäten vorstellen, die der Förderverein in diesem Schulhalbjahr unterstützt hat.

Viel Spass beim Lesen!
Viele Grüße,
der Vorstand des Fördervereins

In eigener Sache

Im nächsten Jahr stehen Vorstandswahlen an und auch die Wahl der Kassenprüfer. Da ein Teil der derzeit amtierenden Vorstandsmitglieder ihre Vorstandsämter nach vielen Jahren nicht mehr fortsetzen werden, suchen wir dringend ab 2013 eine/n neue/n Schriftführer und mindestens einen Beisitzer, sowie zwei neue Kassenprüfer. Der Verein benötigt mindestens drei Vorstandsmitglieder, andernfalls muss der Verein aufgelöst werden, was ein Verlust für die Schulgemeinschaft wäre.

Wer Interesse an der Mitarbeit im Vorstand hat kann sich gerne mit Markus Thum (Markus.Thum@web.de; 06104 – 9535525) oder Beate Kallmeyer (Beate.Kallmeyer@gmx.net; 06104 – 643131) in Verbindung setzen.

Mitgliederversammlung

Die diesjährige Mitgliederversammlung findet am **Dienstag, den 22. Mai 2012, um 20 Uhr in der Mensa** statt. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Berichte des Vorstandes und des Kassenwartes, die Entlastung des Vorstandes, Nachwahl/ Neuwahl von Vorstandsmitgliedern und die Vorschläge für das neue Vereinsjahr. Wir freuen uns über eine zahlreiche Teilnahme.

Schulkinderbetreuung als städtischer Betrieb

Wir sagen **DANKE** an alle unsere Mitarbeiterinnen für die jahrelange sehr gute Zusammenarbeit. Seit dem 01.04.2012 sind die Mitarbeiterinnen des Fördervereins aus der Schulkinderbetreuung und der Verwaltung Mitarbeiterinnen der Stadt Heusenstamm. Der Betrieb läuft unverändert weiter, allerdings in veränderter Kooperation zwischen Stadt und Förderverein. Wir danken auch der Stadt Heusenstamm für die jahrelange gute Zusammenarbeit. Die Stadt wird den Förderverein und die Schule auch weiterhin finanziell beim AG-Angebot unterstützen. Frau Willeitner und Frau Noori-Rolke organisieren auch in Zukunft alles rund um das Förderverein-AG-Angebot und sind Ihre Ansprechpartnerinnen.



Von links: Andrea Dillmann, Marianne Hieronimus, Angela Willeitner, Martina Klute, Beate Kallmeyer (Vorstand), Inge Baierlein, Viola Diehl, Nicola Sperling (Vorstand), Markus Thum (Vorstand), nicht auf dem Bild sind Fattaneh Noori-Rolke, Daniela Taranto (Vorstand) und Tanja Laudan-Pankotsch (Vorstand)

Termin bei Landrat Oliver Quilling

Gemeinsam mit dem Schulleiternbeirat haben wir in der Bürgersprechstunde bei Herrn Landrat Oliver Quilling die geänderte Situation rund um das Einzugsgebiet der Otto-Hahn-Schule bezüglich der Betreuung und Sprach- und Lernförderung, z.B. auch im Spiel am Nachmittag, angesprochen. Die Gespräche sollen weitergehen. Hier werden aktive Eltern gesucht, um an dem Thema mitzuarbeiten (Infos bei Nicola Sperling, Mail: steuerberatung.sperling@t-online.de).





AGs



Am 06.03.2012 sind die AGs für das 2. Halbjahr gestartet. Als neue AG hatten wir die **Osterwerkstatt** mit Frau Anke Rast-Polnik als Workshop (4 Termine) im Programm. Die Kinder haben eine tolle Osterhasen-Skulptur gebastelt. Die AG fand sehr großen Zuspruch und hat allen sehr viel Spaß gemacht. Besonders gefreut hat uns hier wieder die Kooperation mit dem Kinderhaus Murrel, in dessen Keller wir im vergangenen Jahr einen kleinen Werkraum eingerichtet haben.

Ebenfalls neu im Programm ist die **Kinderküche** in abgeänderter Form. Diplom Ökotrophologin Christina Denbrock von der Kinderküche Frankfurt erklärt den Kindern alles rund um gesunde Ernährung und zaubert mit ihnen leckere Gerichte.



Die **Schach-AG** ist seit Jahren immer wieder – besonders bei Jungen – ein beliebtes Angebot. Wir würden uns aber auch über Anmeldungen von Mädchen freuen!



Bei Fragen zu AGs des Fördervereins erreichen Sie, Frau Noori-Rolke und Frau Willeitner, montags, dienstags und donnerstags, von 8 – 12:30 Uhr, im Büro der Schulkinderbetreuung (Telefon: 670 – 9245). Gerne nehmen wir auch neue Ideen für AGs und Kontakte von potentiellen AG-Leitern entgegen.

Flohmarkt

Unseren Flohmarkt am 05.05.2012 mussten wir leider wegen Regenwetter absagen. Ein neuer Termin ist noch offen.

Anschaffung von Fahrzeugen für die Schulkinderbetreuung



Fahrzeuge sind in der Schulkinderbetreuung immer sehr beliebt. Der Förderverein hat robuste Fahrzeuge von der Firma Winther angeschafft, womit die Kinder am Nachmittag viel Spaß haben.

Mitgliedsbeitrag

Erfreulich ist, dass sich wieder viele Familien für eine Mitgliedschaft im Förderverein entschieden haben. Hierfür vielen Dank! Die anderen Eltern möchten wir bitten, noch einmal über eine Mitgliedschaft im Förderverein nachzudenken. Der Jahresbeitrag beträgt € 30,--.

Werden Sie Mitglied! Sie unterstützen damit die ganze Schulgemeinschaft und insbesondere Ihre Kinder!

Ihr Vorstand des Fördervereins